

# HADANO MEISUI

## ROTARY CLUB WEEKLY

例会場 秦野市平沢 2550-1 チャイナガーデン TEL0463-(82)-0266

事務所 厚木市 林 1-26-14 磯部由紀子 TEL090-2163-2586

例会日 毎週木曜日 12時30分～13時30分

会長 山谷洋子 幹事 東島礼美 会報・雑誌・IT 委員長 福原美千加



世界に希望を生み出そう

「世界に希望を生み出そう」

2023年～2024年度国際ロータリー会長

ゴードン R. マッキナリー

第1896回 2024年6月20日(木)

秦野名水ロータリークラブ  
チャイナガーデン 12:30

### 1. 点鐘

### 2. 合唱 「手に手つないで」

### 3. お客様の紹介

いどがわ ひでじ  
井戸川 秀治 様 (伊勢原RC)  
ひがし まなぶ  
東 学 様 (伊勢原RC)

### 4. 会長の時間

皆様こんにちは 4点ほどお願ひいたします。

1点目 6/13 に今年度最後の会長幹事会 13名参加でした。ガバナー補佐からは 2780 地区の4月の会員数の一覧 ロータリー財団への寄付一覧 2024-2025 米山奨学生募集などのお話をありました。各クラブからは皆さんからはあと3週間ということでお話しました。おももちで最後まで明るくあいさつがありました。

2点目 最初に前回の例会のあと諸星道治さん宅の倉庫に名水の荷物の片付けを致しました。大分片付きましたがまだ荷物は残りました。その荷物につきましてはまた道治さん宅倉庫で預かっていただけることになりました。尚ゴミも大変ありましたが諸星さんのほうで処理していただきました。古谷さんにもゴミを持って帰って処理していただきました。ありがとうございます。

農協総務部には本日お礼にうかがいます。

3点目 桐山副幹事から皆様に個展のご案内が郵送されていると思いますが7月1日から31日まで秦野駅南口の薬局屋の展示場で油絵展を開催されます。

何回か油絵を拝見させて頂いておりますが素晴らしい絵画ばかりです。お時間のある方はどうぞお立ちより頂きたいと思います。

4 点目 トンボについて少しお話ししたいと思います。

池にはオタマジャクシやヤゴもたくさんおり、季節にはカエルが出現、そしてトンボが飛び始めます。その一つに「ギンヤンマ」やまた、「オニヤンマ」もいます。でも、たくさん見かけるのがギンヤンマです。オニヤンマは胴体が黒と黄色の警戒色なので昔からオニヤンマがいると害虫がよってこないといわれています。ギンヤンマは、日本では、本州・四国・九州に分布し種子島と奄美大島にもいるトンボです。オニヤンマが日本のトンボの横綱ならば、ギンヤンマは大関。ちなみに平幕力士は赤とんぼ？！でしょうか。そろそろトンボの季節になりますね。楽しみです。以上です。

## 5. 幹事報告

### 【ガバナー事務所より】

- (1) 2024-2025 年度地区R財団セミナー・補助金管理セミナー開催のご案内
- (2) ロータリー米山奨学会「ハイライトよねやま」第 291 号

### 【受付文書】

### 【例会変更】

伊勢原中央 RC 「納 会」 6月 24 日（月）～25 日（火）に変更  
「ホテルリゾーピア熱海」 18：30 点鐘

### 【本日の配布物】

- ・第 1895 回例会次第
- ・ガバナー一月信（6月号）
- ・2022-23 年度地区活動報告書（当該年度会長・幹事のみ）

## 6. 記念日

- |                       |            |            |
|-----------------------|------------|------------|
| ・入会記念日                | 山本さん（5/28） | 福原さん（6/10） |
| ・会社創業記念日              |            |            |
| ・御結婚記念日               |            |            |
| ・御誕生記念日（会 員）<br>(配偶者) |            |            |



## 7. スマイル報告

井戸川秀治（伊勢原 RC）「昨年のクリスマス会では、お世話になりました。本日も宜しくお願ひ致します。」

東 学様（伊勢原 RC）「本日は井戸川さんのお供でまいりました。宜しくお願ひ 致します。」

山谷 洋子さん 「遅刻しました申し訳ございません。スマイルします。」

東島 礼美さん 「今年度終わった気分になっておりました。ところで会長が ご不在でバタバタです。井戸川様東様お恥ずかしいことです。宜しくお願ひ致します。」

原 郁夫さん 「井戸川君 東君ようこそおいでくださいました。山本君度 ありがとうございます。」

大屋 富茂さん 「井戸川様 東様ようこそ！！次年度も宜しくお願ひ致します。」

桐山 晃忠さん 「いよいよ年末ですね。種々楽しいこと苦しい事もありました。が無事に H・M・R が生き残りました。ご苦労様でし

- た。」
- 神崎 達朗さん 「スマイルします。」
- 古谷スミ子さん 「車にのらない生活2か月余り鈴木さんにお助けいただいて欠席せずに年度末を迎えられました。次年度は小田急で通う予定です。」
- 鈴木 和夫さん 「本年度も今日を含めて2回の例会です。今週末に待ちに待った？梅雨入りみたいです。健康に充分留意しましょう。」
- 山本 裕宣さん 「入会記念日の祝い有難うございます。」
- 福原美千加さん 「ご無沙汰して申し訳ございません。出れる時は来ますがご容赦下さい。入会記念日のお祝いありがとうございます。」
- 原 恵美子さん 「伊勢原 RC 井戸川様 東様ようこそお越しくださいました。今年度もあと2回のみの例会となりました。皆様天候不順の日が続いております。お身体ご自愛ください。」

## 8. 出席報告

日付	会員数	出席義務	出席数	出席率
6月20日	15名	15名	13名	86.66%

## 9. 地区委員会報告

### 10. 委員会及びその他の報告

### 11. 卓話

クラブ協議会 「一年間の活動報告」

梶山さん 「入会して1年がたとうとしています。まだまだわからないことだらけです。入会者を紹介するには何を話していいのかわからず、これからも勉強していきたいと思います。1年間お世話になりました、次年度も宜しくお願ひ致します。」

東島幹事 「1年間お世話になりました。いろいろ勉強させていただきました。」

### 山谷会長挨拶

2023年7月から2024年6月迄、皆様のご協力を頂き何とか無事に会長の職席を努めることができました。皆様には熱く御礼申し上げます。ありがとうございました。東島幹事のサポートに感謝し、また会員の皆様に支えて頂いた事に心から感謝しております。ロータリー歴はまだまだ日の浅い私でしたが今年度会長という大役を仰せつかり不安で一杯でしたが、会長就任は私にとって大変勉強になり非常に貴重な経験となりました。本年度の活動について振り返ってみるとお陰様でどうにか1年を迎えたと感じていますが今年度のスタートは商工会議所の例会場を移転し新しい例会場としてチャイナガーデンに転居いたしました。また 秦野名水 RC の事務局員も新しく決定しあらたな1歩を踏み出しました。

今年度の第1項目に掲げました「会員の親睦を深める」会員間の友情を育み仲良く人間関係を築くことができたと思っております。

第2項目として掲げた「奉仕活動の全員参加」についてですが奉仕活動の源になりますスマイル寄付への皆様のお気持ちとご協力のおかげで目標額を超える実績を達成できました。本当にありがとうございました。その奉仕活動プロジェクト委員会の活動ですが各奉仕委員会委員長を始め、委員の方々、会員の皆様の奉仕への高揚が強く感じられました。職業奉仕委員会では、山本奉仕委員長のお陰で清水建設木場木工場の見学を企画することができました。匠の技や精巧な木工技術を伝承している様子がうかがえ大変勉強になりました。また 午前中には移動例会として東京RCに10人でメーキャップをさせていただきました。東京RCは日本で初めて米山梅

吉さんなどによって創立された国際 RC の直轄のクラブです。私自身が一度はメイキヤップしたいロータリークラブでした。社会奉仕委員会では福原奉仕委員長を中心として原会員のご協力を頂き、大日堂境内への植樹事業を行いました。この事業は 3 年続いている事業で成木の紅葉 4 本を植樹しました。将来は紅葉の名所になるよう継続していきたい事業と思っています。その後東島会員のご協力を頂き、お茶会を開催し交換留学生のスリちゃんや伊勢原平成 RC の中村会長もお越し頂き大勢で楽しいお茶会となりました。青少年奉仕委員会では、鈴木奉仕委員長は企画して頂きました児童養護施設心泉学園の高校生の皆さんとのテーブルマナー教室はコロナのために中止っていましたが鈴木奉仕委員長を中心として湯本富士屋ホテル様のご協力や下院の皆様のお陰で本年度開催することになりました。テーブルマナーは学生の方々に大変喜んでいただき、将来会食などに参加した際安心して楽しい時間を共有していただければと思っています。また 中学生英語スピーチコンテスト・秦野市野球連盟・秦野っ子アワード・親子川柳大会への支援を行いました。また 昨年度に続き市内 2 か所の私立保育園（こひつじ保育園・虹と風保育園）に絵本の贈呈をおこないました。今年は 12 月中旬の実施で子ども達へのクリスマスプレゼントには少し早かったのですが、突然のサンタクロースの登場に園児たちは大喜びでした。この事業は継続して市内全園に寄贈出来ればと思っています。国際奉仕委員会では、神崎奉仕委員長のおかげで、秦野市の市内 8 か所の公共施設に外国コイン募金を会員総出で回収し日本ユニセフ協会に送付する事が出来ました。この事業にご協力して頂いた市民の皆様への報告を「タウンニュース秦野版」に掲載していただきました。また 外国市民の支援になるようにポケトークの寄贈をおこないこの事業は関係部署から感謝の言葉をいただきました。今年度の奉仕プロジェクト委員会としては概ね計画を達成する事が出来たと思っています。改めまして皆様に感謝申し上げます。

第 3 項目の中期計画の実践につきましては会長自身として危機意識を強く持って旗振りをしなければならなかったと反省しています。秦野名水 RC の未来図をしっかりと描けず、今年度に出来なかった事をお詫びいたします。」

第 4 項の会員増強活動の強化につきましては、今年度会員増強 2 名の目標をたてましたが、実績「ゼロ」でした。増強委員長のお力をお借りして勧誘活動を行いましたが力及ばず結果を出すことが出来ず私個人の力の無さを痛感した 1 年でした。新会員獲得は来期以降も力を合わせてこの課題に取り組んで行きたいと思います。

クラブ運営に関しては新しい例会場で移動例会も多くそのたびに道具も運搬しなければならず皆様にはご迷惑をおかけしましたが、心に残る 1 年にしたいという想いで活動を進めてまいりました。皆様のご協力でどうにか 1 年間無事に最後を迎えることが出来ました。心から感謝し御礼申し上げます。

ありがとうございました。

以上

## 12. 点鐘